

Tagesordnungspunkt 5

Erweiterung Spielstraße in Raiffeisenstraße; Beratung und Beschlussfassung

Eine Anwohnerin der Raiffeisenstraße machte bereits im Sommer den Vorschlag, den bisherigen Abschnitt der Spielstraße in der Raiffeisenstraße auf die gesamte Raiffeisenstraße zu erweitern.

Nach eingehender Beratung und Diskussion ergeht folgender Beschluss:

Der Gemeinderat beschließt die Spielstraße in der Raiffeisenstraße auf das gesamte Baugebiet mit den Straßen: Raiffeisenstraße, Am Raumberg und Am Schwalbennest auszudehnen.

Abstimmungsergebnis: 6 Ja-Stimmen
 1 Enthaltungen